
会　議　録

会　議　の　名　称 ��川島町学校規模適正化検討委員会第1回会議 

開　催　日　時 ��平成25年6月27日（木）午後4時～5時25分 

開　催　場　所 ��川島町コミュニティセンターー　会議室① 

議・　　　　題 ��（1）会長の決定 

（2）副会長の指名 

（3）会議録の串録方法について 

（4）会議録署名委員の指名 

（5）小学校の現状及び平成26年度以後の入学児童予測につい 

て 

・（6）今後の予定について 

公開・非公開の別 ��＠垂）・．非公開・一部非公開 

非公開の理由 （非公開の場合のみ） �� 

出 �委　　員 �第1号委員　梶野賀一郎、加藤静一、菊池建太、栗原　保 

第2号委員　岡部登一、笛木　満、矢部　彰、伊藤禎章、小久 

保．彰 
第3号委員　岡部俊夫、山崎　武 

席 ��第4号委員　蓮見重人、佐藤路傍 
者－ ��第5号委員　新井真理子、三田茂克、黒図諭志、大畑修 

第6号委員　稚橋政広、藤間文隆、矢部京子、山口扶由子 

事務局職員 �教育総務課　渡辺英夫、金井桂子、大野喜弘、山崎清美 

■　配　布　資　料 ��資料1川島町学校規模適正化検討委員会委員名簿 

資料2　川島町学校規模適正化検討委員会設置要綱 

資料3　川島町審議会等の会議の公開に関する要綱0　■ 

資料4　川島町審議会等の会議の公開に係る傍聴要衝 
資料5■　平成24年総振実施計画概略図 
資料6　小学校児童数の推移（h5～h31） 

資料7　児童・生徒・園児数一覧（平成25年5月1日現在） 

資料8　平成26年度以後の入学児童予測 
資料9　児童減少期に向けた小学校の学校規模のあり方に閑す 

′る報告書 

審議会等の内容・概要 
1　開会 

2　委嘱状交付　矢部勲教育委員会委員長から、梶野賀一郎氏に代表して交付した。 

3　あいさつ　冨由三千彦教育長 

4　委員紹介r（自己紹介）■ 
‾5　事務局紹介 

6　川島町学校規模適正化検討委員会設置要綱について 

7　川島町審議会等の会議の公開に関する要綱及び川島町審議会等の会議の公開に係 

る傍聴要街について 



8　議事

（1）会長の決定
・委員の互選により、加藤静一委員を会長に決定した。

（2）副会長の指名
・会長の指名により、岡部俊夫委員を副会長に決定した。

（3）会議録の記録方法について
・発言者の発言内容ごとの要点記録とすることに決定した。

（4）会議録署名委員の指名
・会長の指名により、梶野賀一郎委員と菊池建太委員の2名に決定した。

（5）小学校の現状及び平成26年度以後の入学児童予測について
・資料5から資料8により、事務局から町内小学校のこれまでの児童数の推移

と現状、平成26年度以後6年間の入学児童予測について説明した。
・資料9により、川島町学校規模適正化研究会でまとめた報告書の概要につい

て説明した。
・これらの説明を基に、委員から意見を募った。

【意見】
・昨年度の研究会のまとめもよくわかりました。この報告書に出ている課題に

則して検討していけばいいと思い、安心しました。学校の統廃合となると様々
な意見が出てくると思いますが、何らかの形で途中経過を住民の方にお知ら
せできれば、スムーズにいくと思います。

・学校の統廃合は避けて通れないと思います。児童数が多くても少なくても、

協力してやっていきたいと思います。報告書にある栃木県寿賀町の例を参考
にしていったらいいと思います。

・子供が三保谷中に通っています。単級なので少ないと思っていましたが、運

動会など地域の人たちといっしょに行う行事はいいと思います。統合したら
どのような通学区域になるのか、将来構想があれば聞きたいと思います。

（6）今後の予定について
・月に1回か2か月に1回くらいのペースで会議を開催したい。

・次回は、7月末で日程を調整し、後日、決定することにした。

9　閉会　岡部副会長
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